

Ministra de Salud puertorriqueña confirma alerta por el virus zika



La Habana, 2 feb (RHC) Ana Ríos, ministra de Salud de Puerto Rico ratificó este martes la alerta general por el virus del zika, epidemia que ya tiene 19 casos en distintos municipios del país.

El anuncio implica el apoyo de diversas agencias gubernamentales en la acción para combatir la reproducción del mosquito *Aedes Aegypti* mediante la limpieza de los focos de reproducción en los vecindarios.

La medida se ratificó después que la Organización Mundial de la Salud (OMS) decretó la víspera una alerta internacional por el zika, que incluye a Puerto Rico.

Ríos reveló la semana pasada que hay 19 casos confirmados de zika en el país, concentrados en la región sureste, mientras aguarda por los resultados de una decena de muestras enviadas a los laboratorios en Atlanta, Estados Unidos.

La ministra generó una polémica al sugerir a las mujeres en edad reproductiva que eviten embarazarse hasta un control de la propagación del zika para evitar un posible contagio del feto.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/83029-ministra-de-salud-puertorriquena-confirma-alerta-por-el-virus-zika>



Radio Habana Cuba